

COORDINADORA DE ORGANIZACIONES SINDICALES DE ANDALUCIA**COMUNICADO**

Los trabajadores andaluces han respondido masivamente y responsablemente al llamamiento de la COORDINADORA DE ORGANIZACIONES SINDICALES (UGT-USO-CC.OO).

Este primer llamamiento general a los trabajadores andaluces, cobra mayor importancia dadas las difíciles condiciones que atravesamos con absoluta ausencia de libertades sindicales y sujetos a fuertes presiones y coacciones por parte de alguna patronal y del gobierno.

Contra las cifras oficiales que en todo momento han pretendido ocultar la importancia de la huelga y confundir a la opinión pública, los datos recogidos en Andalucía arrojan más de Trescientos Cincuenta mil (350.000) participantes en la jornada.

La respuesta de los trabajadores a las medidas económicas del Gobierno, ha demostrado con absoluta claridad, que la clase trabajadora no está dispuesta a soportar sobre sus espaldas las consecuencias de una política económica basada en el lucro y la explotación, y la ausencia de libertad sindical.

De otra parte, ha quedado patentizado el alto grado de responsabilidad y madurez demostrado por los trabajadores andaluces, evitando todo tipo de violencias y coacciones. Las huelgas y todas las acciones realizadas, decididas democráticamente en asambleas, han dado una prueba de ello.

La C.O.S., consciente de su papel representativo entre todos los trabajadores, denuncia abiertamente las medidas económicas del Gobierno y llama a la clase trabajadora a redoblar e intensificar la lucha por la libertad sindical y la democracia.

~~EN ALIANZA CON LAS DEMÁS ORGANIZACIONES~~ Asimismo, la COS, protesta energicamente por las detenciones practicadas y exige la puesta en libertad de los detenidos, convencidos que estas medidas represivas no facilitan el camino de nuestro pueblo hacia la Libertad.

**UNION GENERAL DE TRABAJADORES
UNION SINDICAL OBRERA
COMISIONES OBRERAS**

Sevilla, 12- XI - 76